

Les défis des journalistes cubains seront au centre des débats de leur XIe congrès

Image not found or type unknown

La Havane, 15 juillet (RHC) Des professionnels de la communication de Cuba ont débattu aujourd'hui des urgences du secteur pour briser le siège médiatique contre l'île et ont convoqué le XIe Congrès de son organisation syndicale.

Lors de la session plénière VIII du Comité National de l'Union des Journalistes de Cuba (Upec), Rogelio Polanco, membre du Secrétariat du Comité Central du Parti Communiste et chef de son Département Idéologique, a reconnu le leadership des médias dans la guerre culturelle qui se déchaîne contre le pays organisée par la droite internationale.

L'Agence Cubaine de Nouvelles a rapporté que lors de la rencontre les participants ont débattu de l'avant-projet de loi de la Communication Sociale qui régleme, dans une perspective intégrée, la communication aux niveaux institutionnel, médiatique et communautaire.

Les membres de l'organisation ont également analysé les propositions d'une expérience de communication pour transformer le modèle de gestion éditoriale et économique des médias.

Ce sont précisément ces urgences et ces défis qui seront au centre des débats du XIe Congrès de l'Upec, qui se tiendra en juillet de l'année prochaine, alors que l'organisation aura 60 ans.

En donnant lecture de la convocation au Centre Fidel Castro, Ricardo Ronquillo, président de l'Upec, a signalé que le congrès se tiendra au milieu de la bataille du socialisme cubain pour une plus grande plénitude et modernité, définie dans la nouvelle Constitution.

Le système des médias à Cuba entame depuis 2018 un processus de transformation vers des politiques éditoriales et économiques plus autogérées. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/293583-les-defis-des-journalistes-cubains-seront-au-centre-des-debats-de-leur-xie-congres>



Radio Habana Cuba